## Protokolleintrag vom 14.06.2006

## 2005/227

Dringliches Postulat von Markus Knauss (Grüne) und Daniel Leupi (Grüne) vom 8.6.2005: Dieselbetriebene Taxis, Ausrüstung mit Partikelfiltern

Markus Knauss (Grüne) begründet das am 8. Februar 2006 dringlich erklärte Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 4318/2005 sowie 5108 und 5147/2006).

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Polizeidepartementes namens des Stadtrates bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Dr. Mischa Morgenbesser (FDP) beantragt folgende Textänderung:

 $\dots$  zu prüfen, wie zum Beispiel mit differenzierten Konzessionsgebühren erreicht werden kann, dass  $\dots$ 

Markus Knauss (Grüne) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das Postulat wird mit offensichtlichem Mehr dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen unter folgender geänderten Fassung:

Der Stadtrat von Zürich wird gebeten zu prüfen, wie zum Beispiel mit differenzierten Konzessionsgebühren erreicht werden kann, dass in der Stadt Zürich alle dieselbetriebenen Taxis mit Partikelfiltern ausgerüstet sind.

Mitteilung an den Stadtrat.